

Pressemitteilung

Ulm, 07. August 2025

Willkommen an Bord: Ulrich Medical begrüßt seine neuen Auszubildenden und Studierenden

Noch bevor der offizielle Startschuss für das Ausbildungsjahr 2025/2026 fällt, öffnet Ulrich Medical seine Türen für seine neuen Auszubildenden und dual Studierenden: Ende Juli begrüßte das Medizintechnikunternehmen alle Neueinsteiger gemeinsam mit ihren Eltern zum Kennenlern-Tag. Bei diesem Besuch am Hauptsitz in Ulm-Jungingen konnte ein gemeinsamer Blick hinter die Kulissen geworfen werden.

Ziel dieses Kennenlern-Tags ist es, den Jugendlichen den ersten offiziellen Arbeitstag zu erleichtern. „Der Start ins Berufsleben ist für viele sehr aufregend. Damit wollen wir allen etwas Nervosität nehmen“, erklärt Personalleiterin Marie-Thérèse Siegl. Während eines Firmenrundgangs mit Produktionsführung konnten alle einen ersten Einblick in die Arbeitswelt bei Ulrich Medical gewinnen. Auch die Eltern nutzten die Gelegenheit, um das zukünftige Umfeld ihres Nachwuchses kennenzulernen und direkt mit Ansprechpartnerinnen und Ansprechpartnern ins Gespräch zu kommen. Dem Ausbildungs-Team bei Ulrich Medical ist es wichtig, nicht nur die fachliche Ausbildung zu betreuen, sondern auch die persönliche Entwicklung jedes Einzelnen zu unterstützen. Dazu gibt es zahlreiche Angebote: mit der Teilnahme am IHK-Azubi-Projekt Eco Scout und der eigenständigen Betreuung eines sozialen Projekts mit dem Titel „Soziales Lernen“ soll Verantwortung und gesellschaftliches Engagement gefördert werden. Pro Ausbildungsjahr werden Soft-Skills-Trainings angeboten, die dabei helfen, eigene Stärken zu entdecken und gezielt weiterzuentwickeln.

Bewerbungszeitraum für 2026 läuft bereits

Der Bewerbungszeitraum für den Ausbildungsstart 2026 hat schon begonnen. Informationen zu den vielfältigen, bei Ulrich Medical angebotenen Ausbildungsberufen und dualen Studiengängen gibt es unter

<https://www.ulrichmedical.com/de/karriere/ausbildung-und-duales-studium>.

Pressemitteilung

((Vorspann & Fließtext: 1.834 Zeichen, inklusive Leerzeichen))

Über ulrich medical

Die ulrich medical-Gruppe besteht aus der Muttergesellschaft ulrich GmbH & Co. KG und ihren Tochtergesellschaften in Frankreich, Spanien und den USA. Die international agierende Unternehmensgruppe entwickelt, produziert und vertreibt unter der Handelsmarke ulrich medical Produkte für die Wirbelsäulenchirurgie und die Radiologie. Das 1912 gegründete Familienunternehmen beschäftigt global über 650 Mitarbeitende. Während die Produkte weltweit zum Einsatz kommen, setzt das Medizintechnik-Unternehmen auf Qualität „Made in Germany“, wo ein Großteil der Entwicklung und Fertigung stattfindet. Ein zusätzlicher Entwicklungsstandort in den USA schafft Nähe zu den internationalen Märkten für die innovativen Lösungen. ulrich medical steigerte 2024 seinen Umsatz erneut – bereits das 15. Jahr in Folge – und unterstreicht mit diesem nachhaltigen Wachstum seine Position als verlässlicher Partner in der Medizintechnikbranche.



<https://www.linkedin.com/company/ulrich-medical/>



<https://www.youtube.com/user/ulrichmedical>



<https://www.instagram.com/ulrichmedical/>

Bildmaterial:

(Achtung, nur Bildschirmauflösung. Druckauflösung anfordern unter ulrichmedical@pr-hoch-drei.de.)



Bild 1: Blick hinter die Kulissen: Ulrich Medical begrüßte seine Auszubildenden und dual Studierenden des Ausbildungsjahres 2025/2026 bereits Ende Juli zum Kennenlern-Tag.



Bild 2: Das Projekt Eco Scout ist ein Beispiel dafür, dass bei Ulrich Medical nicht nur fachlich ausgebildet, sondern auch die persönliche Entwicklung unterstützt wird. Im vergangenen Ausbildungsjahr wurde dabei ein Blühstreifen auf dem Werksgelände angelegt.

Bildnachweise: ulrich medical



Pressemitteilung

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Ulrich medical

Buchbrunnenweg 12

89081 Ulm

Isabelle Korger

Telefon: 0731 9654-103

E-Mail: i.korger@ulrichmedical.com

Pressekontakt:

PR hoch drei GmbH

Turnhallenweg 4

79183 Waldkirch

Ramona Riesterer

Telefon: 07681 4922511

E-Mail: ulrichmedical@pr-hoch-drei.de